Schöner Besuch



gen im Ev. Diakoniewerk Bethanien Ducherow waren am 13.12. zum wiederholten Male Schülerinnen und Schüler der Ev. Schule Peeneburg aus Anklam zu Gast im Kirchsaal des Altenpflegeheimes und berührten die zahlreichen Bewohnerinnen und Bewohner mit einem weihnachtlichen Programm. Hauptsächlich altbekannte Lieder und Gedichte, aber auch Instrumentalstücke auf der Gitarre oder Querflöte verliehen dem Raum eine weihnachtliche und festliche Stimmung. Viele Bewohnerinnen und Bewohner konnten auch ohne Liedtext den Gesang der Kinder begleiten. Und auch den Lütten machte es sichtlich Freude, den Seniorinnen und Senioren mit ihrem Programm ein Lächeln zu entlocken. Viel Beifall am Ende war eine zusätzliche Belohnung, Foto: Ev. Diakoniewerk Bethanien Ducherow